

Veranstaltungstipp: Bunte Mischung zum Jahresabschluss im „Live Music Living Room“

Dreieich. Die Kinder- und Jugendförderung der Stadt Dreieich lädt zum letzten Mal in diesem Jahr zu einem besonderen musikalischen Ereignis ein: Am 23. November erwartet im BIKhaus alle Fans der beliebten „Live Music Living Room“ Reihe die gewohnt bunte Mischung aus verschiedenen Rockgenres, diesmal mit den Bands The Creepz, Spave-C, Pretty Weird und Plain Canvas.

Den Beginn machen Plain Canvas. Der Name symbolisiert den Neuanfang und die unendlichen kreativen Möglichkeiten auf einem leeren Blatt, auf dem jede Performance und jedes neue Stück zu einem Kunstwerk werden. Die Band lässt sich nicht in eine Schublade stecken, sondern experimentiert mit verschiedenen Klangwelten, die von erfrischend unkonventionell bis hin zu eingängig und tanzbar reichen. Das Quartett sorgt mit einzigartigem Sound aus Alternative, Pop und Rock für eine mitreißende Mischung, die sowohl die Ohrwürmer als auch die tiefgründigen, emotionalen Momente in sich trägt.

Wie der Name schon andeutet, ist ihre Musik alles andere als gewöhnlich: Pretty Weird ist eine Band, die ihren eigenen Stil als "punkrock extra ordinary" beschreibt. Die Musiker aus Langen lassen ihre unterschiedlichen musikalischen Einflüsse und Hintergründe zu einem einzigartigen Sound verschmelzen. Ein bisschen langsam. Ein bisschen schnell. Ein bisschen hart. Ein bisschen weich. Ein bisschen Pop. Ein bisschen Hardcore. Pretty Weird eben.

Die Band The Creepz feiert in diesem Jahr ihr zehnjähriges Jubiläum und freut sich darauf, das auch im BIKhaus zelebrieren zu dürfen. Das Neu-Isenburger Quintett bezeichnet sich als Crossover-Punkrock-Band mit einem einzigartigen Mix aus verschiedenen Genres. Ihre energiegeladenen Songs und unverwechselbaren Bühnenshows bieten stets eine Überraschung und eine ordentliche Prise Humor. Die Jubiläumsshow verspricht eine explosive Mischung aus alten Klassikern und neuen Hits.

Wenn man Lust auf Musik mit Energie hat, durch die man nahezu in Ekstase versetzt wird, dann ist man bei der Skate-Rockband Space-C genau an der richtigen Adresse. Seit 2019 sorgt die Band für Abwechslung in dem Musikgenre durch die musikalische Ausbalancierung zwischen intro- und extrovertierter Stimmungswechsel in ihren Songs. Die Zuhörenden erkennen die Oldschool-Elemente des Punkrocks, neu definiert in einer modern-akustischen Interpretation, die die Band abwechslungsreich und besonders macht.

Das Team der Kinder- und Jugendförderung freut sich auf einen musikalisch abwechslungsreichen Abend. Beginn ist um 20 Uhr in der Hainer Chaussee 70a, 63303 Dreieich. Der Eintritt kostet 4 Euro.